

Medio	Radio ADN Chile
Fecha	31/12/2016
Mención	Conversación con Juan Pablo González, director del instituto de música de la U. Alberto Hurtado. Habla Juan Pablo González, director del Instituto de Música de la UAH.

Conversación con Juan Pablo González, director del instituto de música de la U. Alberto Hurtado.

TEMA:

-David Bowie dio el puntapié inicial a lo que sería uno de los más negros para la historia de la música.

-Se fueron muchos artistas que son altamente reconocidos con millones de fanáticos alrededor del mundo.

-Revisión de la extensa lista de músicos connotados que nos dejó este 2016.

-Destacando a Peter Rock en el ámbito local.

-"Rock es varias cosas. Música, un tipo de sonido, pero también es actitud".

-21 de abril muere Prince y comenzamos a hablar del año negro de la música.

-En los ochenta y el impacto audiovisual en la propuesta artística.

-Juan Gabriel nos dejó el 28 de agosto a las 66 años.

-7 de noviembre muere Leonard Cohen

-25 de diciembre muere George Michael.

-Revisión de los músicos clásicos muertos este año como el caso de uno de los mejores compositores del siglo XX, el francés Pierre Boulez.

-Comentario de la presencia de Metallica en el cierre del festival Lollapalooza.

Conduce: Sin identificar.